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Aos 08 (oito) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas) 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro Jaraguá em 
sessão ordinária presencial e restrita aos vereadores e funcionários 
necessários com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio 
Costa, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Kelmann 
Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, 
Olívia Tenório, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior.   No Grande Expediente, como primeira oradora, a 
vereadora Silvania Barbosa pediu a atenção de todos para o momento em 
que o ex – vereador Antônio Holanda está passando onde encontra – se 
hospitalizado. Em aparte, o vereador Francisco Holanda corroborou com a 
fala da oradora ao tempo em que deixou solidariedade a família. Em aparte, 
o vereador Galba Netto fez das palavras da oradora as suas. O segundo 
orador, vereador Eduardo Canuto citou os artigos 320 e 321 relacionando 
aos vetos que foram aprovados em vinte e quatro de março e até o momento 
não foram publicados. Alertou sobre o vencimento do decreto de calamidade 
pública em vinte e quatro de março chamando atenção para a renovação 
para que não se perca o apoio do investimento do governo federal. Outra 
questão preocupante foi à demissão dos técnicos que foram preparados pela 
defesa civil para atuar nas áreas de riscos e o desligamento do núcleo 
comunitário da defesa civil durante a quadra chuvosa. Ateve – se a 
nomeação do líder dos táxis lotação na 1ª Junta Administrativa de Recursos 
de Infrações (JARI) e fez breve comentário sobre o que foi pelo mesmo em 
bem como, falou da importância da Câmara se posicionar a essa questão. 
Falou sobre a LOA onde a Câmara passou por uma ação civil pública do 
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Ministério Público e alerta para problemas que podemos responder 
futuramente.  O terceiro orador, vereador Leonardo Dias solicitou ao líder 
do governo vereador Siderlane Mendonça convidar o superintendente da 
SMTT, senhor André Costa para esclarecer as análises que levaram manter 
a tarifa do transporte público mais barato como também, a cobrança para os 
estudantes. Quanto a LOA sugeriu uma discussão haja vista os recursos que 
existe em caixa e deve ser utilizado em benefício da população. Registrou 
visita nas unidades de saúde Jorge Inácio em Ipioca e no 1º Centro na Praça 
Maravilha onde verificou as demandas. O quarto orador, vereador Oliveira 
Lima corroborou com a fala da vereadora Silvania Barbosa referente o 
estado de saúde do ex – vereador Antônio Holanda e parabenizou o prefeito 
JHC pelo avanço da obra do condomínio residencial na Orla Lagunar dentre 
outras ações do executivo. Agradeceu os vereadores pela aprovação do 
projeto de lei de autoria deste vereador onde torna templos religiosos como 
serviço essencial para a população como também parabenizou o deputado 
estadual Dudu Ronalsa pela aprovação desse mesmo projeto na Assembleia 
Legislativa. Em aparte, o vereador Luciano Marinho deixou voto de 
felicitação por ter nesta Casa autoridade representando as igrejas, a exemplo 
do orador onde reconhece a importância das igrejas para a comunidade. 
Colocou – se a disposição para junto ao orador levantar bandeiras em defesa 
das igreja e população. Em aparte, o vereador Leonardo Dias solidarizou – 
se ao orador pela matéria distorcendo o que determina o projeto de lei do 
mesmo referente às igrejas e templos religiosos. A quinta oradora, 
vereadora Teca Nelma informou a indicação de sua autoria solicitando 
prioridade de vacinação para a categoria dos fiscais de transportes. O sexto 
orador, vereador Luciano Marinho falou das dificuldades que a população 
tem enfrentado além da pandemia como foi citado pelo vereador Leonardo 
Dias a exemplo das questões na saúde pública onde este vereador solicitou 
ao secretário de saúde levar atendimento as unidades. Pediu maior atenção 
para a região Cidade Universitária que tem crescido sem estrutura na saúde, 
educação, infraestrutura e outros. Sugeriu ao executivo usar parte dos 
recursos adquirido ano passado na concessão de serviços de distribuição de 
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água em Maceió no enfrentamento a pandemia e serviços de água e esgotos 
no município. O sétimo orador, vereador Cleber Costa entendeu o que 
determina o projeto de lei do vereador Oliveira Lima e quanto à fala do 
vereador Leonardo Dias testificou que sempre presenciou as carências nos 
postos de saúde público e lembrou medidas apresentadas para essa 
questão. Informou à publicação que será feita dando conta do retorno dos 
funcionários afastados de suas atividades devido à pandemia. Em aparte, o 
vereador Leonardo Dias achou importante o ganho administrativo e defende 
o avanço no atendimento a população na prática. O oitavo orador, vereador 
Samyr Malta registrou o desconforto com a atitude do poder executivo que 
através de divulgação tem apresentado ações comparando com a gestão 
anterior. Sugere a criação de comissões para participar de discussões das 
medidas da prefeitura em beneficio da população. Informou a elaboração de 
um projeto de lei para a disponibilização de máscaras para a população pelo 
poder executivo onde já existe uma lei estadual que determina a 
obrigatoriedade do uso desse equipamento. No Prolongamento do 
Expediente, foram lidos: projeto de lei do vereador Fernando Holanda 
(protocolo web nº 03170039/2021). Projeto de lei do vereador Aldo Loureiro 
(protocolo web nº 03220012/2021). Projeto de nº lei do vereador Aldo 
Loureiro (protocolo web nº 03230001/2021). Projeto de lei da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 03250012/2021). Projeto de lei da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 033300021/2021). Projeto de lei da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 03310025/2021). Projeto de lei da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 03310026/2021). Projeto de lei da vereadora Teca 
Nelma (protocolo web nº 04070010/2021). Projeto de lei do vereador Cleber 
Costa (protocolo web nº 03240015/2021). Projeto de lei do vereador 
Leonardo Dias (protocolo web nº 03250004/2021).  Feita a chamada para a 
Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 
Foram lidos e aprovados: indicação do vereador Kelmann Vieira (em 
discussão única – protocolos web nº 02250014/2021 a 02250016/2021, 
03100039/2021, 03010039/2021 a 03010041/2021). Indicação da vereadora 
Gaby Ronalsa (em discussão única, discutido pela autora e o vereador 
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Marcelo Palmeira – protocolos web nº 03110004/2021, 03200004/2021, 
03170038/2021, 03040026/2021, 02170014/2021 e 03180042/2021). 
Indicação do vereador Samyr Malta (em discussão única, discutido pelo autor 
– protocolo web nº 04060022/2021). Indicação do vereador José Marcio (em 
discussão única – protocolo web nº 04070001/2021). Indicação do vereador 
Leonardo Dias (em discussão única, discutido pelo autor – protocolos web nº 
03010061/2021, 03010062/2021, 03010069/2021, 03020016/2021 a 
03020018/2021, 03040015/2021, 03040020/2021, 03080009/2021, 
03080035/2021, 03080038/2021, 030839/2021, 03090031/2021, 
03090035/2021, 03090037/2021, 03100048/2021, 03100049/2021, 
03110002/2021, 03110011/2021, 03110031/2021, 03150018/2021, 
03150019/2021, 03190003/2021 a 03190005/2021 e 01070006/2021). 
Indicação do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – 
protocolos web nº 03080010/2021 a 03080013/2021, 03080015/2021, 
03080017/2021, 03080018/2021, 03220020/2021, 03080020/2021, 
03090029/2021, 03090036/2021, 03090039/2021, 03090042/2021, 
03090043/2021, 03100005/2021 a 03100007/2021). Indicação do vereador 
Cal Moreira (em discussão única, discutido pelo autor e os vereadores 
Marcelo Palmeira, Brivaldo Marques e João Catunda – protocolos web nº 
04070021/2021, 03170015/2021 a 03170017/2021, 03200038/2021 e 
03030011/2021). Indicação do vereador Galba Netto (em discussão única, 
discutido pelo autor – protocolo web nº 04060032/2021). Indicação do 
vereador Francisco Filho (em discussão única – protocolo web nº 
04080002/2021).  Passando para o Expediente Final, não houve oradores 
inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para a próxima terça – feira em horário regimental. Do que, 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 08 de 
abril de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e 
Redação de Atas e Debates.  
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